

# VISITEURS DE CUXHAVEN

## DES RÉUNIONS UNIQUEMENT EN LIGNE?

CERTAINEMENT PAS!

Nous sommes heureux du fait que la situation de la pandémie ici en Allemagne se soit quelque peu apaisée pour le moment et que nous puissions à nouveau recevoir des invités à notre siège de Cuxhaven sous des mesures d'hygiène strictes.

**En juin, nous avons accueilli des invités des sociétés LOHMANN Süd et Bröring. Nos experts étaient très heureux de pouvoir enfin donner leurs présentations devant un public. Ils ont communiqué des informations actuelles dans les domaines de la génétique, de la santé animale et de l'alimentation.**

Nous nous réjouissons déjà de pouvoir à nouveau organiser de véritables formations à Cuxhaven et d'accueillir à nouveau des clients étrangers, car des salles de réunion fraîchement rénovées attendent nos invités!

Vous êtes les bienvenus!

